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Ata de nº 2168/2021.  

 

 Aos dezesseis dias do mês de novembro de 2021, reuniu-se em 

Sessão Ordinária, no Plenário Gomercindo Baldissera em hora costumeira, 

a Câmara de Vereadores de Campinas do Sul. Em nome de Deus a 

Sra.Presidente declarou aberta a Sessão e solicitou a Secretária da casa  

que procedesse com a chamada dos Senhores Vereadores, conferido o 

quorum, confirmada a presença de todos, a Vereadora Magali prosseguiu 

com a leitura do Evangelho do dia. E conforme ficou avençado foi 

dispansada a leitura da ata da Sessão anterior e posta a disposição dos 

Vereadores para vistas. Posta em discussão e votação a ata da Sessão do 

dia 03 de novembro e foi aprovada. Dando inicio a ordem do dia foi feita a 

leitura do ofício PM nº 239/2021, de encaminhamento do Projeto nº 

049/2021. Seguido da leitura do Projeto que autoriza o Executivo a 

realizar despesas relativas ao evento denominado “ Exposição de Carros 

Antigos, Fuscas e outros. Após a leitura de sua justificativa a Sra. 

Presidente consultou a CUP sobre a possibilidade de discutir e votar este 

Projeto, com a dispensa de parecer, com a palavra o Presidente da 

Comissão manifestou sua concordância, como houve a manifestação 

favorável dos demais Membros. Da decisão da CUP foram consultados os 

Líderes partidários que também concordaram. Assim, o Projeto foi posto 

em discussão, com a palavra o Vereador Rodrigo Santin manifestou seu 

apoio a proposição, e argumento que o evento  é muito bem vindo após 

um longo período sem nenhum tipo de festividade por causa da 

pandemia. E com relação a expressão outros tipos de carros, e em 

resposta a alguns questionamentos feitos a ele por algumas pessoas, 

sobre a possibilidade  da participação da turma de motoqueiros que 

costuma passear de um Município a outro,  aproveitou a oportunidade 

para convidá-los, e afirmou que serão muito bem vindos.  O Vereador Elvis 

no uso da palavra concordou com a manifestação do colega que o evento 

será muito bem vindo após um longo período de pandemia. E sinalisou 

que o encontro atrairá muitas pessoas ao Município, movimentando assim 

o comercio local. Disse que o evento terá a oportunidade de mostrar aos 

jovens como as coisas eram muito mais difíceis no passado. Sem mais 
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manifestações o Projeto foi posto em votação e foi aprovado por 

unanimidade.  E não havendo mais matéria para a ordem do dia, a Sra. 

Presidente fez algumas considerações acerca  do Projeto de Lei Nº 

047/2021, que está baixado para a CUP e que nas próximas Sessões 

haverá de ser apreciado. E destacou a importância de uma ampla 

discussão, para que não incorram em nenhuma irregularidade.  E não 

havendo nenhum Vereador inscrito para as considerações finais a Sra. 

Presidente em nome de Deus declarou encerrada a Sessão. Sala das 

Sessões 16 de novembro de 2021.  


